

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 8600-00

Stuttgart, 18.02.2021

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Datum 25.11.2020
Betreff Wald schützen – Mountainbiker mit an den Tisch!

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Interessen der Mountainbiker sind im Beirat Stuttgarter Stadtwald nach wie vor in der Gruppe "Sport und Bildung" durch den DAV Sektion Schwaben vertreten. Nach dem Ausscheiden von Herrn Herré aus dem DAV ging dessen Sitz mit GRDRs. 951/2020 an Herrn Alessandro Contini über. Gemeinsam mit DAV und Herrn Herré ist abgestimmt, dass Letzterer weiterhin an den Sitzungen des Waldbeirates als Sachkundiger Bürger / Experte teilnehmen kann, darüber entscheidet aber letztlich das Gremium in der Sitzung. Da Herr Herré aufgrund der bisherigen Zusammenarbeit sowie der Reichweite seines neuen Vereins ein wichtiger Partner ist, ist er auch von Anfang an bei der Erstellung des Freizeitkonzepts involviert und als Stakeholder-Vertreter im Forum (Scoping-Gruppe) gesetzt. Als solcher ist er auch beim Auftakt am 15.12.2020 eingeladen. Mit einem zusätzlichen Sitz im Beirat für den Stuttgarter Stadtwald wäre das Thema Mountainbike dort hingegen überrepräsentiert, zudem würde sich das Verhältnis Politik/Verwaltung/Bevölkerung verschieben. Daher und weil Herr Herré und das Thema Mountainbike in den entscheidenden Gremien gut vertreten sind, wird von einer Vergrößerung des Beirats abgesehen. Kurz gesagt: Die Mountainbiker sind bereits mit am Tisch.

Dr. Frank Nopper

Verteiler
<Verteiler>